

sábado 10 de septiembre de 2022

# El Ayuntamiento acomete mejoras en la red viaria en San Lázaro, Camino La Rúa y Tejina

*Las intervenciones en Camino Espinero, Camino La Rúa y las calles Uranio y Bolonia reafirman “nuestro compromiso con la mejora de la red local de carreteras”, asegura el alcalde*



Planificación obra Camino de la Rúa

El Ayuntamiento de La Laguna continúa desarrollando su programa de mejora de la red viaria, con el reasfaltado y acondicionamiento de calles y caminos en los distintos pueblos y barrios del municipio. Las próximas intervenciones que llevará a cabo el área de Obras e Infraestructuras se ubican en San Lázaro, Camino La Rúa y Tejina, atendiendo tanto a criterios de prioridad por el mal estado de la vía como a las propias demandas vecinales.

“Nuestro compromiso con la mejora de la red local de carreteras es permanente”, asegura el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, quien se reafirma en su intención de “seguir destinando recursos económicos

para favorecer la fluidez de las comunicaciones por carretera e incrementar la seguridad de la circulación de vehículos y peatones”.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, explica que el Ayuntamiento ha destinado un presupuesto de más de 39.672 euros para la mejora del Camino Espinero. Esta vía hace de enlace desde el camino de San Lázaro hasta la rotonda del Coromoto y se encuentra “con la superficie de la plataforma completamente disgregada. Tiene un deterioro considerable, que no se puede ya solventar con tareas de mantenimiento, por lo que con esta actuación devolvemos la resistencia mecánica de la vía”, asegura.

Las obras consistirán en fresar parte del pavimento asfáltico existente en mal estado y una vez saneado, y volver a pavimentar con aglomerado asfáltico en una superficie de aproximadamente 2.500 metros cuadrados, para reponer con posterioridad la señalización horizontal viaria. El plazo estimado de ejecución los trabajos es de 15 días.

La segunda de las actuaciones previstas, informa Josimar Hernández, consiste en el refuerzo del pavimento el Camino La Rúa, debido al estado de deterioro que presenta la vía por el natural menoscabo producido por el paso del tiempo y el importante volumen de tráfico que soporta, al ser la vía principal de acceso a la zona del Rayo y la



calle Achamán y sus transversales. Los trabajos, de una semana de duración, consistirán en fresar parte del pavimento asfáltico existente en mal estado y, una vez saneado, volver a pavimentar con aglomerado asfáltico en una superficie de actuación de 1.900 m<sup>2</sup>, y reponer la señalización horizontal viaria. El presupuesto de esta intervención es de 31.762 euros.

Por otro lado, el Ayuntamiento intervendrá en los próximos días en la repavimentación de las calles Bolonia y Uranio, en Tejina, que se ejecutan dentro de la campaña de asfaltado del Servicio de Mantenimiento de vías. “Se trata de dos pequeñas vías, de unos cien metros de longitud cada una, pero cuya mejora responde a una larga reivindicación vecinal debido al mal estado que presentaban ambas”, explica Josimar Hernández, quien aclara que esta obra “estaba prevista para esta misma semana pero ha sufrido un retraso debido a la necesidad de acometer previamente una intervención en la red de abastecimiento de aguas”.